



Intronisation du primat de l'Église orthodoxe japonaise autonome



Service de communication du DREE, 22.10.2023. L'intronisation du nouveau primat de l'Église orthodoxe japonaise autonome, l'archevêque Séraphin de Tokyo, métropolitain de tout le Japon, a eu lieu le 22 octobre, 20^e dimanche après la Pentecôte, à la cathédrale de la Résurrection de Tokyo.

Avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies, le métropolitain Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a pris part aux festivités en qualité de représentant de l'Église orthodoxe russe, qui avait accordé à l'Église japonaise son autonomie en 1970.

Des clercs de toutes les paroisses du Japon venus à Tokyo pour l'événement ont concélébré la Divine Liturgie avec le métropolitain Séraphin et le métropolitain Antoine.

Le chargé d'affaires temporaire de Russie au Japon, G. Ovetchko, assistait au service, célébré en japonais, en slavon d'église et en anglais.

Pendant la petite entrée, l'archiprêtre Marc Koïke, chancelier de l'Église orthodoxe japonaise, a lu la résolution de l'Assemblée de l'Église orthodoxe japonaise autonome du 28 septembre 2023 sur l'élection de l'archevêque Séraphin de Sendai à l'archevêché de Tokyo, en qualité de métropolite de tout le Japon. Le métropolite Antoine de Volokolamsk a lu le décret de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies confirmant l'élection canonique de Mgr Séraphin.

Après le chant du Trisagion, le métropolite Antoine a lu la prière d'intronisation, après laquelle, au chant maintes fois répété de l'Axios, les deux doyens de l'Église orthodoxe japonaise – l'archiprêtre Marc Koïke et l'archiprêtre Paul Oïkawa – ont assis à trois reprises le métropolite Séraphin sur le trône métropolitain, après quoi le métropolite Antoine lui a remis deux encolpions et une croix, dons de Sa Sainteté le patriarche Cyrille.

A la fin de la liturgie, à l'ambon, le président du DREE a remis au nouveau primat de l'Église japonaise le mandyas métropolitain de couleur bleu ciel, le klobouk blanc et, après une prière spéciale, la crosse.

Ensuite, le métropolite Antoine a lu le message de félicitations de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies, et a offert à Mgr Séraphin des habits sacerdotaux.

Le métropolite Séraphin a exprimé sa reconnaissance à Sa Sainteté de sa sollicitude paternelle constante envers l'Église orthodoxe japonaise, au métropolite Antoine de sa participation à l'intronisation et du soutien du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou. Il a aussi souligné qu'il attachait beaucoup d'importance à l'unité des orthodoxes du Japon et de l'Église-Mère.

Ensuite, Mgr Séraphin a reçu les félicitations du clergé et des paroissiens.

L'office a été suivi d'une réception.